

令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（5月分）

【ご意見・ご質問への回答】

（個人情報などのプライベートな内容を含むご意見については、公開は控えさせていただきます）

ご意見 ジンベイザメがみたいです。

回答 展示生物の種や個体数は、水槽ごとに展示テーマに沿って生態や水槽の構造などを考慮しながら決定しています。また、当館にはジンベイザメを飼育できるような大きな水槽がなく、展示の予定はありません。ご理解ください。

ご意見 イルカショーでイルカをさわりたいです。もう無くなったのですか？

回答 イルカショーでの参加体験は、若いカマイルカが増えたことで、ショー中に勝手に上陸してしまうなどの行動が見られ、参加者の安全確保ができないため、当面は再開できない見通しです。

ご意見 あそびばのところが小学生もあそべるようにしろ。

回答 キッズファンは、事故防止のため小さなお子さまを対象とし、小学生の利用はご遠慮いただいております。ご理解ください。

ご意見 イルカショー毎回一緒であきました。

回答 皆様にお楽しみいただけるよう、イルカショープログラムの改良を重ねてまいります。

ご意見 水槽で作業している人のところに「今、そうじ中」など、何をやっているか表示があると、子どもも興味をもつと思います。

回答 貴重なアイデアをいただき、ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

ご意見 もーちょっとあそびばひろくしてほしいです。おねがいします。

回答 にいがたフィールドでは松ぼっくりや輪投げなどを、アクアラボではカルタやぬり絵など（イベント開催時を除く）を用意していますので、ご活用ください。また、当館では地域に生息する水生生物や普段は目にすることのない深海生物などを展示していますので、観察したり解説を読んだりして「楽しみながら」学んでいただくと幸いです。

ご意見 どうしてペンギンエリアは、くさいのでしょうか？

回答 鳥類であるペンギンは1日の排泄回数が多く、掃除をしても次々と排泄します。また、魚食性なので、飼育エリアの臭いが強くなりやすいです。ペンギンの生態に配慮しながら可能な限り掃除をいたしますが、ペンギンにも落ち着いて休む時間が必要ですので、ご理解ください。

ご意見 イカさんもどしてほしいです。

回答 当館で毎年展示しているアオリイカは、日本海で夏前に孵化し、成長した個体を秋に採集して展示しています。アオリイカは寿命が1年で、秋から展示した個体は春に産卵して一生を終えます。今年の秋も近海の定置網にアオリイカが入るようになれば展示を再開する予定です。